
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 02. Sitzung der Bürgerschaft am 07.03.2019  
 
 
Zu TOP : 7.8  
Bänke in den Schillanlagen, Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund 
Vorlage: kAF 0031/2019  
Anfrage: 
 

1. Beabsichtigt die Verwaltung die defekten Sitzbänke in den Schillanlagen kurzfristig in 
einen ordnungsgemäßen Zustand zu bringen? 

 
Herr Bogusch beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Er führt aus, dass die alten Bänke marode waren und durch neue ersetzt werden mussten. In 
Vorbereitung hierzu wurden bereits ab Herbst 2018 alle alten Bänke am Standort demontiert.  
Auch die alten Fundamente wurden abgebrochen, sind aber bereits für die neuen Bänke 
ersetzt worden.   
Damit die Bürger der Stadt Stralsund sowie ihre Gäste die hohe Aufenthaltsqualität der 
Schillanlagen bald wieder genießen können, werden die bereits angeschafften neuen Bänke 
in den Schillanlagen voraussichtlich im März aufgebaut.    
 
Herr Haack hat keine Nachfrage zur Anfrage. 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Birgit König 

Stralsund, 20.03.2019 
 
 
 
 
 
  


